
https://www.youtube.com/watch?v=XqVu-
LHDR18&feature=youtu.be&fbclid=IwAR0ixfk3lO4GID11myL201J1kRL_506cV4CThK_2
UVAjZUZ7mN6YM_yHArQ

 

#91  Конференция  контактера  Ирины  Подзоровой  с  инженером  из  Финляндии

Зебунисо Хейккинен (2 часть)

Присутствовали:

Ирина Подзорова - Контактёр с внеземными цивилизациями;

МидгасКаус  -  биолог,  психолог,  специалист  по  инопланетным  формам  жизни

Межзвездного Союза;

Зебунисо Хейккинен - инженер промышленной теплоэнергетики из Финляндии.

 

0:25 Представление участников.

З:  Я  Зебунисо  Хейккинен  из  Финляндии,  инженер  промышленной  тепловой

энергетики, и сегодня я очень рада, что во второй раз попала на конференцию.

И: Здравствуйте уважаемые подписчики канала YouTube и группы ВКонтакте

«Кассиопея». Меня зовут Ирина Подзорова, и я являюсь контактёром с внеземными

цивилизациями, и сегодня на вопросы Зебунисо отвечает мой куратор МидгасКаус с

планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным формам жизни. Он

тоже вас приветствует.

 

1:05 Влияет ли социальная эволюция на интеллект человека или интеллект

на социальную эволюцию?

И: Влияет ли социальная эволюция или наоборот? Вы хотите сказать, бытие ли
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определяет сознание?

З: Да.

И: Он говорит, скорее наоборот, сознание определяет бытие в данном случае.

З: Спасибо.

И: На самом деле, действительно, среда формирует человека, и она формирует

личность.  Одна  и  та  же  среда  по-разному  действует  на  разных  личностей  в

зависимости  от  их  реакции  на  эту  среду  и  от  личных  внутренних,  ментальных

установок,  того  духовного  уровня,  на  котором  они  находятся,  и  особенно  от  того

уровня  осознанности,  открытия  и  любви,  которые они проявляют,  реагируя  на  эту

среду. 

 

2:10  Как  в  Межзвездном  Союзе  устроена  утилизация,  очистка  и

захоронение отходов жизнедеятельности человека и производств?

 

И:  В  Межзвездном  Союзе  мы  стараемся  по  максимуму  использовать  их

вторично, использовать уже ненужные отходы производства, как вторичное сырье, то

есть переработать их во второй раз,  третий,  такой бесконечный цикл производства.

Это, во-первых, экономит ресурсы тех планеты, на которых мы находимся, и снижает в

десятки  раз  негативное  антропогенное  воздействие,  я  сейчас  имею  в  виду  под

антропогенным  воздействием  гуманоидов  -  антропогенное  воздействие  на

окружающую  среду,  то  есть  на  природу.  Это  тоже  можно  включить  в  ваше

производство, у вас есть уже такие схемы, у вас уже есть такие заводы, такие аппараты

производственные.  Только,  чтобы  этим  уже  вплотную  заниматься,  вам  нужно

перевести ваше производство, если сказать по земному, на другие рельсы поставить. А

так это есть в некоторых странах, где используют вторичную, но пока ещё вторичную

переработку, пока ещё в меньших объемах, чем, конечно, хотелось бы, но это очень

перспективный путь развития.

Что  здесь  можно  предложить  из  конкретного.  Вы  земляне  уже  начали



перерабатывать  не  только  цветные  металлы  повторно,  но,  например,  не  цветные

металлы, железо, то есть сплавы из железа, чугун и так далее. То есть, что раньше как

бы  ни  ценилось,  сейчас  тоже  принимают  на  переработку,  и  те  железные  детали,

которые раньше выкидывали,  и они лежали под землей,  люди,  которые хотят этим

заниматься, могут их, соответственно говоря, достать оттуда, могут привезти их, сдать

за деньги, то есть это перспективное направление. Раньше принимали только цветные

металлы на переработку, сейчас принимают и железные сплавы разнообразные. 

Второе,  хорошо  бы  вам  более  широко  использовать  переработку  вторичной

бумаги:  газеты,  книги,  документы,  которые  уже  вам  не  нужны.  Бумага,  картон,

которые тысячами выкидывают,  их можно в  любом случае  передать  на  вторичную

переработку. Уже есть налаженные схемы, как из них сделать тот же картон или уже

чистую бумагу, на которой можно снова печатать, производить. Это снизит вырубку

лесов, деревьев на эти нужды. 

И соответственно говоря, что касается пластмассы, ее тоже можно использовать

более  широко,  то  есть  вторичной  переработкой  через  возгонку  химическим  и

термическим  методами  превращение  ее  в  газы,  и  изготовление  новых пластиковых

изделий.

 

З: Я могу похвастаться, Финляндия этим может гордиться, это поставлено на

поток, и в частности в моем доме в качестве утеплителя использована экологическая

вата, сделанная из использованной бумаги.

И:  Вот,  хорошее  тоже  применение  на  утеплитель,  значит,  не  будут  тратить

других материалов, которые могут потратить на что-то другое.

З: И потом, это экологично, это же не стекловата.

И:  Любая  экологичность,  любое  здравомыслие,  оно  всегда  рационально,  и

наоборот, любая рациональность экологична.

 

7:04 Что вы можете сказать о разнице экологических составляющих ваших



и наших космических кораблей?

 

И: Какие корабли сейчас имеете в виду?

З: Космические.

И: А то сейчас подлодки будет перечислять. 

Используются  в  подавляющем большинстве  случаев  три вида двигателя:  это

атмосферный двигатель, планетарный двигатель, магнитно полевой гравитационный.

Об этом уже есть [информация],  как они используются,  что для этого нужно и что

получается в итоге. Топливо, ну условно говоря, не топливо, а материалы для реакции

нужны только для гравитационного, два остальных работают на тех гравитационных и

магнитных полях, которые уже есть в природе.

У вас топливо, в котором сейчас используются различные химические смеси,

(раньше были водородные и кислородные), керосин и так далее, а сейчас используются

химические  реактивы  вместе  с  кислородом,  и  есть  ядерные  двигатели  (частично

ядерные). Они всё-таки  больше вредят окружающей среде, потому что я бы вам не

посоветовал, и тем более не эффективны, потому что чем больше нужна скорость этой

ракеты,  которая  летит,  тем  больше  нужно  потратить  топлива,  чтобы  разогнать  эту

массу.  Само  топливо  тоже  имеет  массу,  и  всё  это  не  эффективно,  очень  дорого  и

недоступно,  нужны  доступные  большие  скорости,  и  тем  более,  в  межпланетном

перемещении.  Если  вы  [хотите]  эффективно  исследовать  космос,  то  вам  нужно

обратить внимание всё-таки на изучение магнитных полей.

Сейчас у вас уже начали использовать эксперименты с солнечными батареями,

которые имеют некоторый принцип работы, тех самых фотонных двигателей. То есть

хотя  бы  частично  использовать  энергию  самого  солнца,  частицы  и  виды  энергии,

которого называются фотонами, чтобы они могли хотя бы частично преобразовываться

в движение в этих батареях. Вот мне показывает в виде паруса, но только его не просто

толкает солнечный ветер, он ещё преображает энергию в движение. 

 



9:55.  Разумное  существо  Земли  называется  человеком.  А  как  называют

разумных представителей цивилизаций Межзвездного Союза? 

 

И:  Если  это  плотноматериальные  существа,  если  это  не  тонкоматериальные

существа,  то  называются  просто  гуманоиды.  Туда  входят  люди.  Люди  -  это

представители  антропоморфной  расы,  то  есть  человекоподобные  антропоморфные,

похожие на людей, но это уже на вашем языке. Существуют антропоморфные расы,

существуют  рептилоидные,  инсектоидные  и  некоторые  другие  виды  рас,  вот  мне

сейчас показывают какие-то,  как птицы что ли, как орнитоподобные.  Да, и они все

гуманоидные расы. То есть у вас существует распространенное мнение, что гуманоиды

-  это  только  антропоморфные,  что  рептилоиды  и  так  далее,  что  они  как  бы  не

гуманоиды,  но  мы  называем  гуманоидами  любую  плотноматериальную  форму

разумной жизни, когда разумный Дух воплотился в плотное тело, какой бы формы,

какого размера не было. 

 

11:25  Может  ли  человечество  стать  Вашим  партнером  в  научных,

технологических и экологических программах? 

 

И: Партнерство - поделиться технологиями изготовления тех или иных наших

технологических  кораблей,  нашей  медицины,  каких-то  исследовательских  роботов,

например, это только после вступления в Межзвёздный Союз, в целях вашей и нашей

безопасности и безопасности тех миров, которые есть в галактике, и эта первая цель. А

вторая  -  по  договору  между  цивилизациями  Межзвёздный  Союз  не  должен

вмешиваться в развитие молодых миров, чтобы  они сами шли своим путем развития.

Потому  что  мы  можем  вмешиваться,  но  только  ограниченно:  просто  давать  идеи,

направлять поиск человека, какого-либо воплощенного на Земле Духа, в том или ином

направлении, но продвижением этой идеи и развитием этой идеи, должны заниматься

уже люди.

На данном этапе развития,  когда вы еще не вступили в Межзвёздный Союз,



поэтому я как ученый и мои коллеги, которые тоже приходят к Ирине (её кураторы с

других планет),  все учёные специально готовились,  учились  именно для контакта  с

землянами. И мы готовы поделиться тем, что знаем в той форме, в которой это будет

вам понятно, но только нужно конкретные вопросы задавать, и мы будем рассказывать

о том, как это может быть. 

 

З: То есть это возможно в какой-то степени?

И: Да.

 

13:20 Нуждаетесь ли Вы в нашей помощи? Если да, то чем мы можем Вам

помочь? 

 

И: Интересный какой вопрос. Слово «нуждаться» я бы здесь не применил, мы

как бы самодостаточная [цивилизация], то есть в любом случае те базы, которые у нас

на Земле есть, все корабли, которые есть, мы обеспечиваем сами их ресурсами. Здесь,

скорее  всего,  идёт  речь  не  о  нужде  нашей,  без  которой  мы  не  можем  обойтись

(необходимости), здесь идет речь о нашем желании, чтобы вы нам помогали в нашей

миссии по очищению ноосферы Земли от всех низковибрационных состояний. Потому

что это будет условием вашего быстрого нравственного и духовного, в том числе, и

научного, и технологического развития.

По  всеобщему  космическому  или  Божественному  закону  Божественный

высший разум открывает вещи, законы природы, которые могут воздействовать на нее

в целях ее преобразования в полном объеме, только тогда когда это безопасно для тех

цивилизаций.  Но иногда бывают исключения,  то есть открывает эти вещи людям с

низким нравственным духовным уровнем, чтобы они могли что-то построить, но он

это делает для того, чтобы показать всем остальным - к чему это может привести. Так

получилось,  например,  в  создании  той  же  атомной  бомбы.  В  любом  случае  эти

открытия были совершены, они сейчас используются вами на благо, но показал Бог

этим то, как может использоваться теми людьми, которые не готовы.



Точно так  же произошло и с  Селбетом,  они использовали некоторые законы

природы, чтобы начать войну с Бурхадом, с Землёй, чтобы изменить орбиты планет, и

Земля  ваша  стала  такой,  какая  она  сейчас,  чтобы  разрушить  планету,  которую  вы

называете  Фаэтон.  Были  применены  те  же  самые  законы  природы  и  законы  Бога,

которые он разработал,  но  они  были применены  для уничтожения,  и  всё  это  было

допущено Богом для того, чтобы мы разумные Духи чётко понимали, что приоритетом

в  нашем  развитии  должна  быть  духовная  сторона,  материальная  должна  быть

средством для этого духовного развития.

 

16:48  Когда  был  написан  и  кто  дал  информацию  для  написания

древнеиндийского манускрипта о Вайманика-шастра (Виманика-Шастра). 

 

И: По данным наших ученых, это было написано в первые века новой эры. То

есть именно записано на бумагу (примерно 5-й век), в виде рукописи, но до этого, он

говорит, передавалось от учителя к ученику, и это передавалось довольно длительно.

Там  были  знания  о  древних  кораблях,  не  только  о  древних  кораблях,  вообще  об

устройстве  кораблей,  которые были раньше в  период  контактов  с  инопланетянами,

когда  контактировала планета Шимор, сейчас скажу, значит 5000 - 7000 лет назад. Там

тоже были тогда записи об этом (частично утерянные), в результате удалось записать в

той форме, в которой вы видите сейчас - это примерно 5-й век. Там были записи о

кораблях и о том, как они друг с другом воевали, сталкивались, летали просто друг к

другу. Всё это подано в форме научного трактата, в мифологической форме, что боги

на колесницах имели определенное устройство. Это лишь приблизительное описание

этого процесса, так как это поняли те контактёры, которые изначально записывали, и

так  как  это  запомнили  их  ученики,  которые  потом  записали.  Это  надо  детально

разбирать,  я  знаю,  что  там  приблизительное  описание  -  просто  дать  человечеству

понимание того, что происходило.

 

19:15 Является ли действительной информация о расшифровке матрицы

человека по системе нумерологии Джулиан По? 



 

И:  В духовном мире каждое число - это определенная вибрация, то есть это не

то что каждое число - определённая вибрация, а каждая вибрация может быть передана

определенным числом символизировано,  то есть определенное состояние Духовного

мира  человека  и  вообще  окружающего  могут  быть  зашифрованы  символами.

Представьте,  например,  себе  небо,  просто  безграничное  небо  -  это  же  просто

определенный объект, но он может быть зашифрован буквами, и вы напишите «небо»,

не то, что вы напишете «небо», это совсем не то, что оно как бы настоящее небо, эти

буквы просто его символизируют.

Точно также если вы, например, представите себе чувство любви. Любовь - это

духовное  понятие  чувства,  и  вы  можете  его  зашифровать  по-разному,  можете  его

зашифровать просто буквами, по-русски несколькими буквами, то есть чёрточками на

бумаге написать слово «любовь», и под этими чёрточками не будет самого чувства.

Каждый,  кто  прочитает  -  поймет,  о  чем  речь.  Также  вы  можете  зашифровать  это

чувство, например, символом сердца, нарисовав его. Почему именно этот символ - я

уже об этом рассказывал, это наука образности, которую изучает каждый ребёнок в

нашей школе, какой образ, что за ним может стоять. Чувство любви и гармонии мира,

принятия всего, что есть, можно зашифровать определенной цифрой, в данном случае

за это отвечает цифра 6.

Или  можно  привязать  символ,  например,  в  астрологии  и  сказать,  что

определенная планета отвечает за это чувство, но опять же реальная планета она всего

лишь символ, не имеет отношения к реальной планете, но имеет отношение к символу.

А  конкретнее,  за  чувство  любви  у  вас  отвечает  планета  Венера  по  разным

историческим и мифологическим и иным причинам, даже по тем причинам, что Венера

являлась  богиней  любви,  той  же  самой  Афродитой  в  Греции.  Почему  именно  это

привязали к планете Венера?  По нескольким причинам,  одна из которых видимая -

утренняя и вечерняя звезда была символом этой богини. И почему она была символом

именно этой богини - причины более глубокие, в том числе связанные с той самой

цивилизацией, которая была до войны 12000 лет назад на этой планете. То есть там

жила цивилизация ближайших к вам Землян, которая сейчас переселилась на Дисару, и

очень большое внимание уделялось именно этой стороне жизни, любви в отношениях

и  так  далее,  отсюда  пошли  уже  мифы,  пересказанные  друг  другу,  что  это  богиня



любви.  Я вам сейчас  просто рассказал  про одну цифру,  а  их существует  основных

девять, и у каждой свои вибрация, и у каждой своё значение отражения в Духовном

мире. Для этого можно сделать отдельную, я думаю, мини-конференцию. 

 

22:55  Каково  мнение  инопланетных  биологов  о  земных  практиках

омоложения  кожи  и  есть  ли  на  ваших  планетах  поддерживающие  методы

омоложения кожи и организма? 

 

И: У нас нет именно конкретных каких-то практик омоложения, рецептов по

двум основным причинам. Первое, так как мы живем на другой планете, у нас другая

пища,  другая  энергетика  и  самое  главное  другое  внутреннее  содержание  нашей

эмоциональной жизни. У нас сам этот процесс не то что происходит медленнее, у нас

дольше  остается  человек  наш  молодым  и  вообще  дольше  живет  за  счет  наших

биологических особенностей и за счёт того воспитания,  которое получает в каждой

семье и школе. То есть действительно, как я уже говорил, продолжительность жизни

зависит  от  отношения  к  ним.  То  есть  даже  если  у  вас  есть  определенный  срок

воплощения, который вы уже прожили и вам нужно возвращаться в Духовный мир,

если  вы  покажите  своим  Наставникам  в  Духовном  мире,  что  вы  здесь  очень

стремительно духовно развиваетесь, то этот срок можно передвинуть.

От продолжительности жизни зависит и продолжительность молодости всегда,

но  часто,  что  касается  внешней  привлекательности,  мы  на  этом  не  акцентируем

внимание, потому что прекрасно знаем роль биологической привлекательности тела в

молодом  возрасте.  Сейчас,  он  говорит,  в  молодом  возрасте  Бог  сделал  так,  чтобы

красиво со стороны противоположного пола выглядели мужчина и женщина, для того

чтобы они могли создать пару и воспроизвести тело для другого воплощенного Духа.

Потом когда они уже вырастят этого ребёнка, которого воспроизведут и приведут к

самостоятельной жизни, у них эта задача уже отпадает, от них уходит на второй план,

на третий или четвертый. И главная у них становится задача - духовное развитие и

подготовка к переходу в Духовный мир. Именно поэтому Бог сделал так, чтобы у вас

на  Земле  это  [было]  сложно  сделать  из-за  разных  причин:  социальных,

психологических, энергетических и так далее. Поэтому Бог сделал так, чтобы на вашей



планете  происходила раньше потеря привлекательности для противоположного пола,

чтобы  эти чувства, отношения и ваше излишнее увлечение какими-то романтическими

вещами не отвлекало вас в более зрелом возрасте от духовного развития. 

 

26:25 Почему человеческий мозг используется пока только на 5%? Это наш

дефект, ошибка или задумка наших создателей? 

 

И:  На  5% -  это  средний  показатель,  используется  не  весь  мозг,  а  та  часть,

которая  отвечает  за  сознательность.  Что  такое  Сознание?  Это  энергия  Духа,

направленная на восприятие окружающего мира и на осознание самого себя в нем.

Есть ещё сознание и самосознание - структура Духа. А есть ещё все остальные части

энергии и функции Духа, они проявляются либо в Духовном мире, либо через части,

которые сознанием не используются, то есть на те 95%, про которые вы сказали. А вот

для тела физического все 100% мозга используются, потому что есть те зоны, которые

отвечают за гормональную настройку организма, есть те зоны, которые используются

для  настройки  движения,  чувствительности  различных  органов,  есть  которые  за

иммунитет  отвечают,  есть  которые  отвечают  за  температуру,  дыхание  и  глотание,

определённые рефлексы организма.  И если смотреть на физическое тело человека в

совокупности,  как  если  смотреть  на  человека,  как  на  цельную  личность,  как

совокупность  Духа  и  тела,  то  может  использоваться  на  100%.  Разные  его  зоны

отвечают за  различные функции в теле и за различные функции связи Духа с телом. 

 

28:24 Почему человеческая жизнь такая короткая по сравнению с периодом

жизни наших создателей? 

 

И: Первая причина, что в вашем генетическом аппарате уже запрограммирована

какая-то  продолжительность  жизни,  так  решили  именно  те,  я  даже  не  скажу,  что

создатели  ваши,  потому  что  создатели  ваших  тел,  они  тоже  руководствовались

высшими законами жизни, которые есть в Духовном мире. Они не смогли бы сделать



изменения в генетическом аппарате,  которые не позволили бы им их Наставники в

Духовном  мире.  Это  просто  бы  ни  получилось.  Поэтому  была  определенная  цель,

первая  была цель,  что  именно  духовность,  духовные Ангелы,  я  не  могу подобрать

термин,  это  такие  Ангелы,  только они  отвечают не  за  определенные планеты,  а  за

сектор Галактики. Они находятся в Духовном мире и контролируют духовное развитие

уже сектора Галактики.

Как  я  уже  говорил,  у  каждой  планеты  есть  свой  плазмоидный  покровитель,

который есть в тонкоматериальном мире, есть свой духовный покровитель - Ангел в

Духовном мире не воплощенных Духов, вот например, в мире не воплощенных Духов

покровитель  вашей  планеты  Земля  -  это  Архангел  Михаил.  Если  брать  Христа,

например, то он покровитель вообще, даже не то что Галактики, а группы из несколько

Галактик. Он просто воплощен сейчас и соединился со своим телом навечно, это по

своей воле,  как  я  уже  говорил.  А если брать,  например,  Кришну -  он покровитель

Галактики и так далее. Они из какого-то сектора Галактики, и точно также любой из не

воплощенных Духов, который находится на двадцать четвертом уровне для нас всех,

потому что дальше они уже неразличимы. А те (кто находится на двадцать третьем,

двадцать  четвертом  уровне)  Ангелы  в  Духовном  мире  отвечают,  пока  живут  в

Духовном мире, за развитие эгрегоров и отдельных Духов на планетах или вообще в

секторах Галактики.  Именно двадцать третьего,  двадцать четвертого уровня Ангелы

разработали эту программу для планет, так можно сказать, продолжительности жизни,

они  исходили  из  условий  жизни  на  этой  планете:  климатических,  энергетических,

социальных,  духовных.  Они  посчитали,  что  на  Земле  после  катастрофы,  которая

случилась, и в процессе формирования тех народов, которые начали формироваться, то

есть процесс формирования современных народов и языков, стран, национальностей,

религий, он шел довольно бурно, то есть через войны, через борьбу с природой и так

далее в той или иной форме, и поэтому Наставники на этих уровнях Духовного мира

посчитали, что в таких условиях достаточно будет столько земных лет прожить. Если

прожить больше, это уже не будет отвечать задаче воплощения.

До катастрофы Земля была в  других  условиях,  и жили люди в шесть,  семь,

десять раз больше, то есть не 60-70 лет,  а 600- 700 лет примерно так, потому что тогда

была  Земля  в  других  условиях,  не  было,  например,  у  вас  каких-то  локальных

конфликтов, не было таких войн, не было у вас переворотов вообще. Была на Земле



другая пища, другая энергетика, другой климат даже, и воплощение на этой планете

должно было привести  вас  к результату этого воплощения,  [которое]  должно было

проходить  в 10 раз  дольше.  А теперь  после этого условия  на  Земле изменились,  и

достаточно Духу пройти эти уроки не длительное время и потом пойти в Духовный

мир,  либо  воплотиться  на  другой  планете  или  опять  здесь.  А  если  будет  более

длительное время, это уже будет бесполезно потеряно для Духа, он уже ничего нового

здесь не сможет накопить.

На счет продолжительности жизни - вот этим решением духовных Наставников,

которое было согласовано с Богом естественно, и уже обуславливались все решения

Бурхадцев, Тумесоутцев и так далее, которые меняли генетику, если вам с глобальной

точки зрения говорить. В будущем, когда ваша Земля, как цивилизационная общность,

пройдёт свои уроки и вольется в Межзвёздный Союз на правах, а совет Межзвездного

Союза поделится такими технологиями, чтобы вернуть вас опять на уровень до войны.

Этот вопрос уже согласован в Духовном мире. И будете жить даже сначала на уровне

до войны, а потом возможно ещё изменим вашу генетику, таким образом, чтобы вы

могли приблизиться хотя бы на 30-40% к продолжительности жизни тех же Бурхадцев,

если  условия  на  планете  изменятся  настолько,  что  можно  здесь  будет  прожить,

например, срок 5000-6000 лет, не вредя своему Духу, а развивая его.

 

35:00 Сколько элементов в вашей периодической таблице? Какой элемент

и его порядковый номер стоит последним? 

 

И:  У  них  нет  таких  таблиц,  у  них  просто  список  элементов,  и  там  только

учитываются  те,  которые  есть  в  природе  (естественные),  там  не  учитываются

искусственным  путем  полученные,  которые  у  нас  идут  после  Урана.  Он  говорит,

потому что полученные искусственным путем, те же самые естественные элементы, но

атомы, которых вы просто наполнили другими энергиями. Поэтому временно они как

бы  стали  другими,  но  на  самом  деле  не  стали  другими,  они  просто  изменились

энергетически до тех пор, пока эти энергии из них и выйдут. Не зря же у вас есть те

элементы, которые вы называете новыми типами, полученные искусственно, но они

там существуют секунды и минуты и потом они у вас распадаются. Это потому что они



не созданы Богом, Божественным разумом по атомам, по вибрациям. Вы искусственно

взяли природный элемент, в него впустили энергии, разгоняя эти частицы, и эти атомы

впустили в себя чуждые энергии временно,  пока свойства элемента не изменились,

пока не выйдет энергия. Потом они обретут свой первоначальный вид или перейдут в

другие [состояния], если эти энергии изменяться в атомах.

 

37:14 Прилетели ли споры грибов к нам на Землю из космоса? Есть ли в

нашей галактике цивилизации, использующие грибы в своем рационе? 

 

И: Грибами вы называете царство, которое между растениями и животными?

З:  Да.

И: На самом деле это царство ещё более разнообразно, чем мир насекомых. Есть

микроскопические грибы, есть видимые, большие грибы макроскопические. Да, и те,

что вы назвали, прилетели на Землю из космоса. Вот микроскопические вполне могут

путешествовать  в  метеоритах  и  так  далее  и сохраняться  в  глубине,  как  и микробы

сохраняются в глубине метеоритов при прохождении атмосферы, например, или когда

Земля проходит через слой метеоритной пыли в космосе, то на нее могут оседать такие

частицы.

А  вот  насчёт  спор  макроскопических  грибов  всё  сложнее,  они  менее

приспособлены  к  условиям  в  космосе,  потому  что  чем  меньше  организм,  тем  он

больше  приспособлен,  на  него  меньше  влияют  окружающие  условия,  он  слишком

маленький.  Например,  ему  меньше  требуется  питательных  веществ,  ему  легче

окружить себя капсулой и спрятаться от вредных каких-то элементов, именно поэтому,

например,  споры  бактерий  более  жизнеспособны,  чем  даже  насекомые.  Если,

например, вы возьмете спору бактерии того же ботулизма, еще какой-то анаэробной

флоры, то вы сможете кипятить в течение 2-х часов, эта спора будет живой. А если вы

так же прокипятите того же майского жука или тараканов, увидите, что уже – нет [не

живой], не говоря о более сложных организмах, таких как животные, они не смогут

окружить себя такой капсулой, у них органы дифференцированы друг от друга.



Лично  мы  –  нет  [в  рационе],  но  есть  такие  цивилизации,  которые  похожие

употребляют элементы, и он говорит, ваши грибы не подходят нам, у нас нет таких. Но

мы исследовали ваши организмы, которые вы называете грибами, у нас нет фермента

для  расщепления,  это  люди  могут  и  некоторые  животные,  у  которых  есть  эти

ферменты. Эти ферменты для переваривания грибов специфичны, они отличаются от

ферментов  необходимых  для  животной  пищи  и  от  ферментов  необходимых  для

растительной пищи, они специфические, и не каждое даже животное на Земле может

их потреблять. Человек  как бы приспособлен, но я уже говорил, что человек всеяден.

Есть, конечно, яды, токсины которые он не может переварить, но всё же таких мало, в

основном все виды пищи можете потреблять. 

 

41:25.  Угощала  ли  Ирина  инопланетян  русскими  традиционными

блюдами? 

 

И: Когда на Шимор меня возили, на родину отца Кришны, они там едят наши

фрукты, которые называются киви, и я им отвозила такие виды, покупала на Шимор.

Да, и Кирхитона я пыталась ещё кроме пива, конфетой угостить. Да, сейчас расскажу.

У меня была с собой простая карамель, я ему дала, её развернула, так поддержал и

говорит:  «А можно я заберу её на какой-то там химический анализ?».  А я говорю:

«Да». Он потом её забрал, а на следующем контакте, но это где-то было год-два назад,

я не помню, а на следующем контакте он мне сказал, что провел анализ какой-то робот,

анализатор-робот. Он сказал, что моему организму нельзя такое употреблять, потому

что  там  содержатся  красители,  которые  вредно  на  него  воздействуют  в  этих

количествах.

А я говорю: «Что тебе можно?» Если бы ты просто дала какой-нибудь сахар, его

можно употреблять, сахар у нас  расщепляется. У нас даже продают палочки, он мне

показывал,  давал,  угощал  меня.  Такие  длинные  палочки,  знаете,  как  раньше  дети

считали, выдавали счётные палочки. Только счётные палочки они плоские, а это такие

круглые,  такого  размера,  они  как  карандаши,  только  маленькие.  Они  все  белые,

твёрдые,  и  состоят  не  из  сахара,  не  из  сахарозы,  у  которой  формула  другая,  а  из

глюкозы. Он рассказывал, что их завод делает такие глюкозные палочки, и там эти



молекулы располагаются как в кристаллической решетке по кругу. То есть их можно

кушать,  они хрупкие такие,  можно откусить  её,  и она раствориться.  Глюкоза менее

сладкая, вот если взять, например, таблетки глюкозы в аптеке, она менее сладкая, чем

сахар. Только у нас в форме таблетки, а у них это пища.

Естественно,  Кирхитон  меня  пробовал  угощать  своей  повседневной  пищей,

которая  Воптендери называют,  слышали?  Это  такие  живые  черви.  Когда  меня  на

Дисару возил Кирхитон в последний раз, месяц назад, к Сен-Жермену в гости, он же

меня там чаем угостил каким-то на травах, а я его угостила яблоком, с собой брала. Но

они  Земляне  фактически  по  генофонду,  естественно  все  они  едят,  что  и  мы.  Он

говорит, мы изучали ваши растения, яблоки, бананы, и тыкву. Говорит, нам подходит

именно ваша тыква, она похожа на наше блюдо, если тыкву с молоком сделать, как

кашу,  похожа по цвету и по свойствам,  только у  нас  это,  скорее  всего,  это  фрукт,

другого цвета, но свойствами похож.

 

45:22  Можем  ли  мы,  объединенные  сообщества  контактёров  и  их

единомышленников  и  сторонников  (рабочих,  инженеров,  представителей

интеллигенции и науки, и т.д.) обратиться к вам в доступном для нас формате,

подписанной всеми членами наших сообществ,  с  просьбой о  вхождения в  ваш

союз  и  помощи  нам  в  решении,  по  крайней  мере,  экологических  проблем

планеты?

 

И:  Это  вы  можете  в  форме  контактёрства  сделать,  вы  -  как  сообщество

контактеров и тех, кто хочет научиться этому контакту. А конкретно по экологии, у нас

есть специалист с планеты Тихт. У них есть определенные схемы - как решать те или

иные  экологические  проблемы,  но  об  этом  нужно  разговаривать  конкретно  со

специалистами,  которые занимаются  вашей экологией,  и  насколько  они  готовы это

внедрять.

 


